



## **Erster DPD Helfertag in Aschaffenburg: Mitarbeiter packen an**

**Aschaffenburg, 11. Oktober 2010 – Renovieren, Ausbessern, Aufräumen, Neugestalten: Über 60 Mitarbeiter des Paket- und Expressdienstleisters DPD beteiligten sich am Freitag, den 8. Oktober, am ersten DPD Helfertag in Aschaffenburg und tauschten ihren Arbeitsplatz gegen Werkzeug, Rasenmäher und Pinsel. Insgesamt engagierten sich die Mitarbeiter aus der DPD Unternehmenszentrale bei vier Projekten. Der Aktionstag ist Teil der „DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“ die Ende 2009 ins Leben gerufen wurde.**

Im Städtischen Kinderheim Aschaffenburg, bei einem Wohnprojekt für Jugendliche in Aschaffenburg und in einem Behinderten-Wohnheim im benachbarten Hösbach wurden Räume, Hausflure und Treppengeländer mit einem neuen, farbigen Glanz versehen und kleine Reparaturen durchgeführt. Zudem machten die Helfer einen Wildpark in der Aschaffener Nachbargemeinde Haibach fit für den Winter: DPD Mitarbeiter sammelten Altholz, mähten Freiflächen und entsorgten Herbstlaub.

„Als Unternehmen, das seit vielen Jahren wirtschaftlich und gesellschaftlich eng mit Aschaffenburg verbunden ist, wollen wir unseren Teil zu einem funktionierenden Gemeinwesen beitragen“, erklärt DPD CEO Arnold Schroven. „Ich bin begeistert davon, dass sich heute so viele DPD Mitarbeiter freiwillig engagiert haben und mit unglaublich viel Freude und Einsatz bei den ausgewählten Projekten mitgeholfen haben“, ergänzt Schroven, der auch eine Wiederholung des DPD Helfertages im Jahr 2011 in Aussicht stellt.

Im Rahmen der „DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“ stellt das Unternehmen jährlich insgesamt 30.000 Euro an Fördergeldern für soziale

## Presseinformation

Projekte und regionale Organisationen zur Verfügung. Die Verteilung der Gelder wird durch eine Auswahlkommission bestimmt, der neben DPD Geschäftsführer Arnold Schroven auch Klaus Herzog, Oberbürgermeister von Aschaffenburg und Stefan Eirich, Dekan der katholischen Kirche in Aschaffenburg, angehören.



**Bildmotive:** DPD Mitarbeiter renovieren beim DPD Helfertag unter anderem den Außenbereich für „Mosaik Jugendwohnen“ in Aschaffenburg (linkes Bild) und helfen dabei, den Wildpark Haibach fit für den Winter zu machen (rechtes Bild).

Die Bilder in Druckqualität sind verfügbar unter <https://www.dpd.com/de/Home/Ueber-DPD/Presse-Center/Pressemitteilungen>.

### DPD Helfertag: Projektüberblick

■ *Städtisches Kinderheim* – Gegründet 1856 als Waisenhaus und bis 2002 von Ordensschwestern geführt. Heute leben in dem heilpädagogischen Heim Kinder und Jugendliche in mehreren Wohngruppen. Beim **DPD Helfertag** wurden dort Wohnräume frisch gestrichen und farblich neu gestaltet.



## Presseinformation

- *Wildpark Haibach* – 4,5 Hektar großes Naherholungsziel mit freiem Eintritt. Beim **DPD Helfertag** wurden Wiesen gemäht, Herbstlaub entsorgt und Altholz gesammelt.
- *Mosaik Jugendwohnen* – Übergangwohnangebot für Jugendliche. In Zusammenarbeit mit der Stadtbau GmbH Aschaffenburg hilft ein Sozialarbeiter den Jugendlichen beim Übergang in reguläre Mietverhältnisse. Beim **DPD Helfertag** wurde dort ein Dach erneuert, der Hausflur neu gestaltet sowie die Fassade neu gestrichen.
- *Wohnheim Hösbach, St. Josefs-Stift* – Wohnheim für 370 Menschen mit Behinderungen, die durch Fachpersonal und Freiwillige betreut werden. Beim **DPD Helfertag** wurde ein Treppenhaus frisch gestrichen sowie Aufenthaltsräume und Gänge neu gestaltet.

### Über DPD

Mit dem Transport von 2 Millionen Paketen am Tag zählt DPD zu den führenden internationalen Paket- und Expressdienstleistern. Das DPD Netzwerk ist das leistungsfähigste Straßennetzwerk in Europa und erstreckt sich weltweit auf die wichtigsten Wirtschaftsräume. An über 800 Standorten in mehr als 40 Ländern sind 24.000 Mitarbeiter und 18.000 Fahrzeuge im Einsatz. Seinen Kunden bietet DPD ein breites Leistungsangebot im nationalen und internationalen Paket- und Expressversand und liefert in 220 Länder. An der Spitze von DPD stehen Arnold Schroven (CEO) und John Acton. Die Mehrheit der Anteile an DPD hält die französische GeoPost Gruppe (83,32 Prozent Kapitalanteil), eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von La Poste. Weitere Gesellschafter sind DPD Systemlogistik GmbH & Co. KG sowie DPD Zeitfracht GmbH & Co. KG.

### Über DPD in Deutschland

DPD ist Deutschlands führender Dienstleister im Paketversand für Geschäftskunden. Als Teil des internationalen DPD Netzwerks bietet DPD seinen Kunden ein breites Spektrum an nationalen und internationalen Dienstleistungen. Das Angebot reicht vom nationalen und internationalen Standardversand bis hin zu Express und bietet mit 4.000 Paket-Shops und Online-Versand auch Kleinversendern Zugang zum leistungsfähigen Paketversand mit DPD. Das Unternehmen beschäftigt 7.500 Mitarbeiter in 75 Depots, 7.000 Fahrzeuge sind täglich für die Kunden unterwegs.



## Presseinformation

### **Über GeoPost**

GeoPost vereint die Expressunternehmen der französischen La Poste Gruppe und zählt mit dem erstklassigen Straßentransportnetzwerk DPD zu den Hauptakteuren im europäischen Expressmarkt. Im Auftrag von über 300.000 Kunden weltweit liefert GeoPost in mehr als 230 Länder. Derzeit ist GeoPost Marktführer in Frankreich und zweitgrößter KEP-Anbieter in Europa mit einem konsolidierten Jahresumsatz von 3,093 Milliarden Euro im Jahr 2009.

### **Pressekontakt:**

DPD Dynamic Parcel Distribution GmbH & Co. KG  
Dr. Pia-Maria Zecevic  
Director Communications  
Wailandtstraße 1  
D-63741 Aschaffenburg  
Tel. +49 6021 492 7074